

Carrefour nos ha propuesto un nuevo reto de innovación abierta... ¿estás a la altura?

En Carrefour necesitan una herramienta que les permita mostrar cómo funciona la Central Frigorífica de sus centros para formar a los trabajadores tanto en su uso como en qué hacer en caso de fugas o problemas de uso menores.

Están abiertos a cualquier tipo de solución que planteéis para esto pero debéis tener en cuenta que la formación se realiza en muchos centros de toda España y que los costes de hardware que fueran necesarios deberían ir incluidos en vuestra propuesta.

Tienes hasta el 17 de Abril para enviarnos tu propuesta que tendrás que defender en una presentación el día 21 de Abril en el Polo de Contenidos Digitales de Málaga. Si no estás en la zona ese día puedes defender la propuesta telemáticamente pero debes avisar a la hora de presentarla.

El jurado del reto está formado por parte del equipo de Carrefour, ellos decidirán el proyecto que entienden que se adapta mejor a sus necesidades y financiarán el desarrollo del mismo. Además, si la empresa ganadora no forma parte de La Brújula podrá instalarse en nuestro espacio y hacer uso de nuestros servicios.

Entérate de todo aquí: <https://labrujulaxr.com/reto-innovacion-carrefour/>